



Die Lions-Ausfahrer Manfred Lerner, Stephan Dräxlmaier, Dr. Benedikt Schreindorfer, Dr. Paul Lampert und Präsident Gerald Murrer hatten bis 11 Uhr alle süßen Faschingsgrüße nach Bestellung ausgefahren. Foto: Lions

4320-Lions-Krapfen

Süße Faschingsgrüße für Firmen auf Bestellung

Nicht jeder der fleißigen Lions-Ausfahrer war es gewohnt, um 6 Uhr parat zu stehen. Für Bäckermeister Kroul und sein Plendl-Team eher schon eine späte Zeit, denn die 4320 Krapfen, die die Lions am Mittwoch abholten, mussten ja frisch gebacken fertig sein. Der beliebte Trödelmarkt des Service-Clubs musste dieses Jahr coronabedingt ausfallen. Und damit fiel nicht nur eine beliebte Club-Aktion mit 200 tatkräftigen Helfern und Tausenden Besuchern weg, sondern

auch Spendeneinnahmen in Höhe von etwa 25000 Euro. Daher hatte Lions-Präsident Gerald Murrer die Idee gehabt, zum Faschingsstart am 11.11. Firmen mit Krapfen zu beliefern (wir berichteten). 2670 Euro Spenden aus Krapfen (jeder Krapfen bringt 50 Cent) und Einzelspenden von Firmen sowie der Bäckerei Plendl kamen für soziale Projekte zusammen. „Ein Supererfolg, die Aktion kam an. Wir freuen uns jetzt schon auf den nächsten Krapfenschmaus“, urteilt Murrer. –su–